

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 14 novembre 2024

Patrimoine

À Aubagne, l'incontournable marché aux santons et à la céramique promet une belle édition avec de nombreuses nouveautés

Évènement traditionnel des fêtes de fin d'année sur le territoire provençal, l'édition 2024 du marché aux santons et à la céramique se tiendra du 16 novembre au 29 décembre 2024 sur le cours Maréchal Foch à Aubagne. Dans une ambiance chaleureuse et festive, 20 professionnels du secteur partageront leur art et leurs créations avec le public. L'inauguration et le lancement officiels se tiendront le samedi 16 novembre 2024 à 10h30 en présence de Gérard Gazay, vice-président de la Métropole et maire d'Aubagne.

Ces semaines de festivités feront battre le cœur de ville d'Aubagne, capitale du santon et de la céramique, au rythme d'une tradition provençale qui ne cesse de se renouveler. Céramistes, santonniers, potiers et créchistes du Pays d'Aubagne et de l'Étoile participeront à l'animation du centre-ville à l'approche des fêtes, pour le plus grand plaisir des nombreux visiteurs.

En parcourant les allées d'un magnifique village de chalets, petits et grands pourront découvrir santons, crèches, décorations, arts de la table, bijoux et toutes sortes d'accessoires. Une belle occasion de s'inspirer pour les cadeaux et préparer de belles tables des fêtes de fin d'année, d'autant que cette édition mettra notamment l'argile à l'honneur, la ville d'Aubagne ayant désormais intégré la Route Européenne de la Céramique.

Plusieurs temps forts sont d'ores et déjà programmés comme la première édition de l'Atelier de CC et son artisan santonnier-créchiste Cédric Vanni, adepte de la cinématographie emblématique de Marcel Pagnol qu'il met en scène dans certaines de ses œuvres ; présence des célèbres Ateliers Carbonnel ; ventes de produits locaux ; animations pour les enfants ; déambulations de troupes musicales... Sans oublier le village des santons en Provence, où le soin apporté à chaque détail des personnages, animaux ou décors représente la vie d'autrefois dans toute son authenticité !

Symbole de tout un pan d'activités traditionnelles appréciées et recherchées, la filière argile est le témoin vivant du patrimoine local, de l'artisanat et de l'art de vivre provençal. Véritable secteur économique à part entière, la filière argile occupe une place importante dans l'économie locale.

Informations pratiques : Le marché aux santons et à la céramique sera ouvert du 16 novembre au 29 décembre, de 10h à 19h, sauf le 24 décembre de 10h à 16h30. Fermé le 25 décembre. Entrée gratuite pour tous. Plus d'informations et programme sur www.ampmetropole.fr.

Les maîtres santonniers à l'honneur

La Fête du Santon accueillera des artisans de la région, le week-end des 7 et 8 décembre de 9h à 19h, à l'intérieur d'un grand chapiteau chauffé, installé dans le centre-ville d'Aubagne. L'occasion de mettre à l'honneur le savoir-faire et la tradition ancestrale des maîtres-santonniers. Un atelier de modelage d'argile avec Patrick Volpes et de nombreuses autres animations attendent le public au cours de ces deux jours.